

Los abogados celebran los 28 años de la revista «Miramar»

J. A. SAU MÁLAGA

■ El Colegio de Abogados de Málaga celebra en junio los 28 años de historia de su revista *Miramar*, con la elaboración de su número 200. Esta edición, distribuida en 64 páginas, además de contar con sus secciones habituales, en las que se ofrece información sobre las delegaciones, actividades formativas y culturales, realiza un recorrido por la historia de la publicación. Este recordatorio comienza en la portada, que reproduce el original de aquella página que, en el año 1987, se constituyó como el primer número de la revista y que, por diferentes motivos, no llegó a distribuirse.